

Nombre de alumno: Karen Mayte Marroquín Morales.

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba.

Nombre del trabajo: Ensayo de antecedentes históricos de la calidad.

Materia: Calidad en los servicios de enfermería.

Grado: 8vo cuatrimestre.

Grupo: B

and the design of the bright being in Ball and an and solven INTRODUCCIÓN: WAR AND TO STATE OF THE STATE En el presente ensayo se abordarán temas de suma Importancia conociendo como a evolucionando la calidad. quenes atribuyerón, quenes atribuyeron, los principios, los resultados, los enfoques fundamentales, quienes fuerón los Fundadores de la calidad, y las principales metas de los arcolos de la calidad. Novembre y mentres protections de la colonia de DESAPROLLO: ASSESSIONES ASSESSIONES ASSESSIONES ASSESSIONES La calidad es toda una cultura empresarial que se dió en Japón de los años 50. Los piponeses han sabido superar sus Inconvenientes económicos de alto recursos humain y pocos recursos returales, ous mayor propósito era controlar la calidad como tombién detectar la deficiencia de la calidad, los trabajadores son los primeros responsables de la calidad. Les gestión de la calidad se ha convertido en el tema competitivo de muchas organizaciones Juran (2001) A.C. Dyo as como en el siglo xx fué el siglo de la productividad, al siglo xxI será el siglo de la calidad. Los Principales principios para que la calidad se llever acabo es la participación de la dirección en la calidad, la Concepción de clientes (personas) tanto como internas y externos; la aplicación de principios y herramientas para el mepromiento continuo de los productos y Servicios, para que se tingan resultados de calidad se tione que trabajoir tal y como es, saber sobre el

trabajo a malizar; dedicarte trempo y sobre todo Creatividad y dedicación en todo momento. En 1954 Joseph Juran visitó por primera vez japón y diseño y enseñó a los juponeses sobre una visión de la responsabilidad de las directivos jora maprat la calidad 4 la productividad, Joseph también nos define calidad que dice que los productos sean costosos pero que brinden las mejores especificaciones. Esto davá como resultado Clientes satisfection, el trabajudor tendrá mabilingreson, III costos bajos, habra empleados con poder, tendrá que Mesor on cuenta la aplicación de principios y terramientos Para siquir moderando los productos y servicios esto hace que el trabajador tenga mayor responsabilidad. Los 3 pilores Fundamentales para que una empresa llegue al éxito, son las ventas, costos y calidad. Deming es considerado como el padre de la administración moderna, el cido de el se basa en 4 pasos que para el son Indispensables; (PDCA.) que es la Planificación, Ejecución Evaluación y Acción, este teórico también nos senala que la Falta de un processo planeado genera mala calidad de los sistemas, procesos, productos y servicios. Una de las principales metas de las círculas de calidad son; que la empresa se desarrolle 4 mejore, hacer que los trabajudores se sientan satisfechos, mejorar el potnoial de cada uno de los trobajadores, así también es Importante saber que Crosby nos dice que la calidad está basada en 4 principios; el sistema de calidad es la perención, la calidad es cumplir con los requisitos, el estándor de realización no tiene defectos, la modida de la calidad es el premio del complimiento. Como Fuerón pasando los aros Florence Nightingale Introdujo dos hechos Fundamentales apoyo la formación de Enfermera y Por otro

realiza estudios de taxas de mortalidad de los haspitales logrando, mediante el control disminuir la mortalidad. CONCLUSION: Hoy en dia vemos como ha mejorado en algunos aspectos la calidad lamentablemente en otros no, desde los tiempos remotos nuestros ancestros nos dican que hablar de la Calidad es realmente hacer los cosos bien y en westions de Enfermenta los cuidados han bajado mucho, ya no es el mismo empero que le ponian antes y este es totalmente affectable pura el paciente, sin embargo Jon pocas la Enfermeras que teman consciencia y siguen realizando los widados al paciente como realmente debe ær. Si todo pusicramos de nuestra parte reducirio la taxa de mortalidad como una vez Florence la hizó, el hacer el cambia está en nosotros, recordemos que uno hace la diferencia. "Si salvas una vida eres un héroe, pero si salvas 1,000 vidas eres una soper Enfermera".

- > FUENTES BIBLIOGRAFICAS.
 - ✓ Antología de plataforma de calidad en los servicios de enfermería, UDS.

ANTOLOGÍA DE CALIDAD EN LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA.pdf